



PROCÉDURE DU TIRAGE AU SORT DE LA 13EME ÉDITION DES JEUX AFRICAINS, ACCRA 2023 (TOURNOI MASCULIN)

ÉQUIPES QUALIFIÉES :

Conformément à la décision du Comité Exécutif de la CAF, 9 équipes (Le Ghana + les 8 quarts de finalistes de la CAN U20 TotalEnergies, Egypte 2023) sont qualifiées pour le tournoi final de la 13ème édition des Jeux Africains, Accra 2023.

Les équipes qualifiées sont : Ghana, Nigeria, Bénin, Congo, Gambie, Ouganda, Sénégal, Soudan du Sud, Tunisie.

Procédures du tirage au sort :

Les 9 équipes seront réparties en 2 groupes (1 groupe de 4 équipes et 1 groupe de 5 équipes) selon les procédures suivantes:

- Le Ghana, pays hôte sera en position A1,
- Le Nigeria, finaliste de la dernière édition, sera en position B1 (le Vainqueur de la dernière édition n'est pas qualifié)

4 pots seront sur place:

POT 1 : **7 autres équipes participantes** : Bénin, Congo, Gambie, Ouganda, Sénégal, Soudan du Sud, Tunisie.
POT 2 : positions A2,A3,A4
POT 3 : positions B2,B3,B4,
POT 4 : positions A5, B5

- ✓ La 1^e équipe tirée du pot 1 ira dans le groupe A, une boule sera tirée du pot 2 pour déterminer sa position dans le groupe A
- ✓ La 2^e équipe tirée du pot 1 ira dans le groupe B, une boule sera tirée du pot 3 pour déterminer sa position dans le groupe B.
- ✓ La 3^e équipe tirée du pot 1 ira dans le groupe A, une boule sera tirée du pot 2 pour déterminer sa position dans le groupe A.
- ✓ La 4^e équipe tirée du pot 1 ira dans le groupe B, une boule sera tirée du pot 3 pour déterminer sa position dans le groupe B
- ✓ La 5^e équipe tirée du pot 1 ira dans le groupe A, une boule sera tirée du pot 2 pour déterminer sa position dans le groupe A.
- ✓ La 6^e équipe tirée du pot 1 ira dans le groupe B, une boule sera tirée du pot 3 pour déterminer sa position dans le groupe B.
- ✓ La dernière équipe tirée du pot 1 (7^e boule) ira soit dans le groupe A soit dans le groupe B, une boule sera tirée du pot 4 pour déterminer sa position (A5 ou B5).



DRAW PROCEDURES OF THE 13th EDITION OF THE AFRICAN GAMES, ACCRA 2023 (MEN'S TOURNAMENT)

QUALIFIED TEAMS:

As per the decision of CAF Executive Committee, 9 teams (Ghana + the 8 quarterfinalists of the TotalEnergies U20 AFCON, Egypt 2023) are qualified to the final tournament of the 13th All African Games, Ghana 2023.

The qualified teams are: Ghana, Nigeria, Benin, Congo, Gambia, Senegal, South Sudan, Tunisia & Uganda.

Draw procedures

The 9 teams will be distributed into 2 groups (1 group of 4 teams and 1 group of 5 teams) according to the following procedures:

- Ghana, the host will be in position A1
- Nigeria, the runners-up of the previous edition, will be in position B1 (the winners of the last edition did not qualify to this tournament).

4 pots will be in place:

POT 1 : **7 other participating teams**: Benin, Congo, Gambia, Senegal, South Sudan, Tunisia, Uganda.

POT 2: positions A2, A3, A4

POT 3: positions B2, B3, B4

POT 4 : positions A5, B5

- ✓ The 1st team drawn from Pot 1 will go to group A, a ball will be drawn from Pot 2 to determine its position in group A
- ✓ The 2nd team drawn from Pot 1 will go to group B, a ball will be drawn from Pot 3 to determine its position in group B.
- ✓ The 3rd team drawn from Pot 1 will go to group A, a ball will be drawn from Pot 2 to determine its position in group A.
- ✓ The 4th team drawn from Pot 1 will go to group B, a ball will be drawn from Pot 3 to determine its position in group B
- ✓ The 5th team drawn from Pot 1 will go to group A, a ball will be drawn from Pot 2 to determine its position in group A .
- ✓ The 6th team drawn from Pot 1 will go to group B, a ball will be drawn from Pot 3 to determine its position in group B.
- ✓ The last team drawn from Pot 1 (7th ball) will go either to group A or group B, a ball will be drawn from Pot 4 to determine its position (A5 or B5).